

TOLUCA

Refrendan compromiso nacional para fortalecer los sistemas anticorrupción

Mireya Carta

Durante la 13ª Reunión Nacional de los Sistemas Anticorrupción la cual se realiza en lasinstalacionesdel Consejo Coordinador Empresarial del Estado de México (CCE), elencargado del despacho de la Secretaría Ejecutiva del Sistema Nacional Anticorrupción (SNA), José Antonio Hernández Aguirre, destacó que el combate a la corrupción requiere coordinación, innovación y continuidad institucional.

Hernández Aguirre explicó que el encuentro tiene como propósito revisar los avances, diagnósticos y propuestas de fortalecimiento de los sistemas estatales y municipales anticorrupción, con énfasis en tres pilares: la gestión, el reconocimiento institucional y el fortalecimiento de capacidades locales.

Además, subrayó que uno de los temascentrales es la interconexión de la Plataforma Digital Nacional, cuya administración recae en la SecretaríaEjecutiva, conespecial atención en el sistema de evolución patrimonial, declaración de intereses y constancia fiscal de las personas servidoras públicas. "Este tema ha cobrado gran relevancia en los últimos meses y requiere un tratamiento riguroso y transparente", puntualizó.

El funcionario federal anunció también que el SNA suscribió recientemente un convenio de colaboración con la Fiscalía General de la República (FGR), mediante el cual se utilizará la Plataforma de Aprendizaje Anticorrupción para capacitar al personal en temas de integridad y prevención de la corrupción. "La agenda es extensa, pero conflamos en que el intercambio de expeque el intercambio de expe

riencias y buenas prácticas fortalecerá la coordinación nacional", sostuvo.

Hernández Aguirre reconoció que el último año ha representado un desafío institucional, tras su nombramiento como encargado del despacho, pero aseguró que el trabajo del equipo continúa con determinación. "Seguimos de pie, comprometidos con el servicio público y acompañados por un gran equipo de servidoras y servidores que mantienen viva la misión del Sistema Nacional Anticorrupción", afirmó.

Por su parte, Víctor Romero Maldonado, secretario técnico del Sistema Anticorrupción del Estado de México y Municipios, resaltó que la lucha contra la corrupción es un desafío global que exige estrategias integrales y disruptivas, pero, sobre todo, coordinaciónefectiva entre autoridades y ciudadanía.

En este sentido, agradeció el respaldo del Comité Coordinador Estatal y reconoció la voluntad política de la gobernadora Delfina Gómez Álvarez, quien, dijo, "Cero Corrupción y Gobierno del Pueblo y para el Pueblo" como prioridad en el Plan de Desarrollo 2023–2029".

VÍCTOR ROMERO MALDO-

NADO

Secretario técnico del Sistema Anticorrupción del Estado de México y Municipios

ha colocado el eje "Cero Corrupción y Gobierno del Pueblo y para el Pueblo" como prioridad en el Plan de Desarrollo 2023–2029.

Romero Maldonado destacó que los esfuerzos conjuntos del poder legislativo, el judicial, los ayuntamientos, el sector social y la academia han consolidado una red de colaboración sólida en el Estado de México. "Desde espacios de diálogo como este, cada experiencia compartida fortalece el entramado institucional del país y nos acerca a un gobierno más transparente y humano", señaló.

Finalmente, la presidenta de la Mesa Directiva del Congreso local, Martha Azucena Camacho Reynoso, subrayó que, desde la Legislatura se reafirma la lucha contra la corrupción como una causa nacional permanente y transversal, que demanda valentía institucional, profesionalismo y una profunda convicción moral.



Celebran la 13ª Reunión Nacional de los Sistemas Anticorrupción